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「ＳＳＨ課題研究発表会」を開催しました 

 

 １２月１９日（土）に「ＳＳＨ課題研究発表会」を新潟ユニゾンプラザで開催しました。今年度は、

本校２年生理数コースから１１グループの発表がありました。 

 

今年度の特徴 

今年度の発表会には、本校の保護者をはじめ、関係者

と県内のＳＳＨ校である新発田高校、長岡高校から約８

０名の生徒が参加し、一般の来場者も含めると全体では

およそ２８０名の方にお集まりいただきました。 

今年度は、昨年までと異なり、すべてのグループが日

本語での発表となりました。また、各グループの発表後

に、SSH 運営指導委員の先生方からの指導・講評の時間

を設けました。その中で、運営指導委員の先生方からは

「もっとこのような考察をしてみるとよかった」「必ず

しも一つの答えにたどり着く必要はない」などといった

アドバイスやご意見をいただきました。本校の１年生や

新発田高校、長岡高校の生徒から多くの質問が出され、

発表した生徒はその質問に対してしっかりと対応してい

ました。発表した生徒は「大学の先生から専門的なアド

バイスをいただいたので、今後の研究に活かしたい」と

話していました。 

 

ポスターセッション 

 発表会の後は、校内や他校の生徒、一般の方々とのポ

スターセッションを行いました。本校生徒が他校生徒に

研究内容を一生懸命説明している姿が印象的でした。同

じ SSH に携わる生徒同士、よい交流の機会になったので

はないでしょうか。 

 

今後の予定 

 生徒たちは、３月１９日（土）に新潟ユニゾンプラザにて行われる北東アジア環境・エネルギーシ

ンポジウムでの発表やポスターセッションに向けて準備をしています。県外や海外からの高校生も招

待し、発表も英語で行います。課題研究発表会のときとは違った発表になると思いますので、興味を

持った方はぜひシンポジウムにもご参加ください！ 
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